



EDEKA-Kaufmann Markus Irkens als Jungunternehmer des Jahres ausgezeichnet

- Starke Teamleistung als Basis des Erfolgs
- EDEKA-Markt in Krefeld gilt als Vorzeigestandort im Rhein-Ruhr-Gebiet

Krefeld, 27. Juni 2025 – Ehrung für unternehmerisches Talent: **Markus Irkens**, selbstständiger EDEKA-Kaufmann aus Krefeld, wurde am 24. Juni in Frankfurt von der Lebensmittel Zeitung direkt mit dem Titel „**Jungunternehmer des Jahres 2025**“ ausgezeichnet. Im Rahmen der renommierten Brancheninitiative „Supermarkt Stars“ überzeugte er mit seiner klaren Vision vom modernen Lebensmitteleinzelhandel – und zählt damit zu den herausragenden Nachwuchsunternehmern im deutschen Handel.

Kundenorientierung und Innovationsgeist

Die Jury würdigte besonders das konsequent kundenorientierte Konzept des EDEKA Marktes an der Buddestraße 120 in Krefeld. Neben einer modernen Marktführung und einem trendorientierten Sortiment setzt Markus Irkens auf ein starkes Miteinander in seinen Teams. Er leitet zwei Märkte in Krefeld mit insgesamt rund 80 Mitarbeitenden. „Die Auszeichnung ist eine große Ehre und vor allem eine Teamleistung“, so Markus Irkens. „Ein riesiges Dankeschön geht daher an meine starken Teams vor Ort. Ohne sie wäre diese Auszeichnung nicht möglich gewesen.“

Ein starkes Zeichen für den Nachwuchs im Handel

Die Kategorie „Jungunternehmer des Jahres“ ehrt junge Kaufleute, die Verantwortung übernehmen, neue Ideen einbringen und ihre Märkte zukunftsorientiert weiterentwickeln. Sie ist Teil der jährlichen Brancheninitiative Supermarkt Stars der Lebensmittel Zeitung direkt. Dabei bewertet eine Fachjury die Kandidatinnen und Kandidaten in der jeweiligen Kategorie anhand fester Kriterien wie Kundenorientierung, Innovationskraft und nachhaltiger Marktführung.

Kontakt

EDEKA Irkens
Buddestraße 120
47809 Krefeld
Tel.: 02151 5248222



PRESSEMITTEILUNG

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr:

Tina-Marie Adam
Edekaplatz 1, 47445 Moers
Telefon: 02841 209 2272
E-Mail: rr-presse@edeka.de